

La fábrica de Ercros en Almussafes contribuye a formar a los Bomberos de Valencia en materia de seguridad



La fábrica de Ercros en Almussafes impartió un curso de formación sobre seguridad, el pasado viernes 22 de noviembre, a una treintena de bomberos del Consorcio Provincial de Valencia.

El personal de Ercros les explicó el proceso de producción de formaldehído, colas y resinas, así como los aditivos utilizados y los riesgos de las instalaciones, las actuaciones en casos de emergencia, la organización de los equipos de intervención de la fábrica, el plan de autoprotección y el plan de emergencia exterior.

Después de la formación, los bomberos visitaron las zonas sensibles en caso de emergencia.

Almussafes, 25 de noviembre de 2019